

男女雇用均等や男女共同参画の制度が確立され、社会活動の中でも男女均等の原則が平準化されていきます。



にあたつては、福祉行政本来の目的であります、社会的弱者への支援という定義を定めた上で法を遵守し、母子寡婦福祉協議会と類似した組織設立の検討など、必要があればあわせて検討を進めていく必要があるのではないかと考えています。現在父子家庭への施策といたしまして、ひとり親家庭医療助成事業が対象となつて扶助支援していくま

情操教育の実践は 地域の人材・素材を活用



集団宿泊学習で老人ホームを慰問する子どもたち

後、さらに地域の人材や素材の活用、環境を活用して、各学校の学習が充実したものになるよう支援していきたいと考えています。

15年度の施政方針に、心に届く教育の一環として、小・中学校の集団宿泊等による自然生活体験活動の計画がある。住民が求め期待する事柄です。これの具体的な実施計画や内容を伺います。

れた総合学習の時間の成果と、今後の活動方針を伺います。

町内各小中学校では、ホタルやメダカの飼育、川内川の研究を通して環境問題について、町内福祉施設でのボランティア活動を通して福祉問題を考えたり、またコンピュータを活用した情報教育や小学校での外国語指導助手による英会話指導を通じた国際理解教育なども総合学習の時間で行っています。これらの学習を通して、ねらいに沿った子どもの育成が図られつつあります。今後、さらに地

第116号

一般質問

今回の一般質問は3月14日に行われ
5人の議員が登壇しました。質問と答弁
の要旨をお知らせします。

ダム周辺の環境整備は 湖面利活用を推進する



町長は、施政方針の中で、「観光資源の大きな目玉の一つがダムであり、ダム湖周辺の環境整備は、今後の観光振興にとって重要であると考えています。多くの人に親しまれ、魅力ある場所となるよう、ダム管理所と一体となって努力してまいります。

『奥薩摩、水と緑の郷づくり構想』を国・県関係市町と連携しながら推進することで、広域的な観光ルートの確立を



今年で10回を数えた鶴田ダム ジョギング大会

体として「鶴田ダム水源地ビジョン構想」をまとめてあり推進協議会の提言を取り入れて、へらぶな岬の整備を図つてもらっています。

今後構想にある湖面利活用の促進のための施設の整備等、管理所と十分協議し、あわせて奥薩摩水と緑の郷づくり推進協議会の関係市町とも連携しながら広域的な観光ルートの確立に努めたい。

ジヨギング大会については、15年度予算編成において、経費の削減、骨格予算とする方針の中で一時休止扱いとしたが、参加者のアンケート調査の結果等から見て今後も続けていくべきではないかと思つています。

ここを、
たどしまし
た